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“La reforma 
electoral no es 
prioritaria para 
los ciudadanos”
YOLANDA BERNAD l GUADALAJARA

redaccion@dguada.es

El secretario provincial del PSOE 
por Guadalajara, Pablo Bellido, ha 
mostrado el “malestar” de su grupo 
político tras la toma en considera
ción del Parlamento Autonómico 
para reformar la Ley Electoral, y que 
el PSOE ni tan siquiera votó en con
tra. Para el socialista, los populares 
quieren “imponer” el texto porque 
saben que “si las elecciones fueran 
hoy, no podría ganarlas”. “La Ley 
Electoral no se sitúa entre las prin
cipales preocupaciones de los ciu
dadanos. Lo que nos interesa es el 
desempleo, que no para de crecer, el 
copago farmacéutico o los recortes 
severos en educación”. Finalmente, 
la presidenta regional, María Dolo
res de Cospedal, y el secretario del 
PSOE CLM, Emiliano García-Page, se 
reunirán el próximo 11 de mayo para 
abordar éste y otros asuntos.
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Cruce de acusaciones 
por López Armada

Román pide al PSOE que no calumnie e IU 
opina que el desenlace "se veía venir"

YOLANDA BERNAD l GUADALAJARA________

redaccion@dguada.es

Lejos de apagarse, el ‘incendio’ por el 
caso del empresario Alberto López Ar
mada, continúa la humareda, sobre todo 
entre las filas políticas. Después de que 
el Ayuntamiento de Guadalajara anun
ciara su intención de rescindir el con
trato con la empresa Breogán, propie
dad del polémico empresario, por irre
gularidades e incumplimiento de con
trato en la Finca de Castillejos, la por
tavoz socialista, Magdalena Valerio, acu
saba al alcalde, Antonio Román, de ser 
cómplice de las tropelías de Armada, y 
le pedía dar “la cara” por los sucesivos 
desmanes cometidos por las compañí
as contratadas por el Consistorio capi
talino. Como ejemplo, Valerio recordó 
la fiesta privada en la propia finca con 
aviones ultraligeros y por la cual la 
Agencia Estatal de Navegación Aérea “ve 
indicios” de una vulneración de la ley.

Veinticuatro horas más tarde de estas 
declaraciones, Román pedía a la por

tavoz socialista que “dejara de sobre- 
actuar” y de calumniar sobre su per
sona. Y la acusaba de “incitar a conti
nuar con la huelga de hambre” a los tra
bajadores que dejó de pagar López Ar
mada y cuyas protestas llegaron a las 
puertas del Consistorio en agosto del 
año pasado. Esta denuncia era recha
zada un día después por los ex emple
ados de Armada quienes, a través de 
una nota de prensa remitida por el 
PSOE, negaban los hechos. Para el por
tavoz de IU, José Luis Maximiliano, el 
desenlace con Breogán “se veía venir”, 
y mostró su deseo de que “caiga todo 
el peso de la ley” sobre el empresario, 
en estos momentos en libertad con car
gos por defraudar a la Seguridad Social 
1,7 millones de euros.

La Finca de Castillejos se encuentra 
en estos momentos a la espera de que 
se resuelva el expediente correspon
diente. Mientras tanto, su gestión no 
puede ser adjudicada a ninguna mer
cantil.

De arriba a abajo, A. Román (PP), M. 
Valerio (PSOE) y  J.L. Maximialino (IU)
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